



José Benítez Rodríguez

Muere Trágicamente el Compañero Benítez

Largo historial del capacitado periodista

Victima de un lamentable y doloroso accidente, falleció en horas de la noche de ayer, nuestro antiguo y querido compañero en el periodismo José Benítez Rodríguez que gozaba de generales simpatías.

José Benítez Rodríguez presentó su primer trabajo periodístico en la prensa cubana desde su suelo natal, las Islas Canarias como corresponsal de «Diario de la Marina» en el año 1903, cargo éste que desempeñó hasta 1904.

En 1905 llegó a La Habana, desempeñando diversas labores hasta entrar de lleno en el periodismo cubano en 1911, como repórter de «El Día», cuando este periódico fue fundado por Armando André y Miguel Espinosa. En 1913 entró como cronista parlamentario en el diario «La Prensa», que dirigía Carlos Garrido, haciendo el Senado y otros reportajes.

En 1914 pasó a «La Noche», como reporter, y al siguiente año pasó al «Comercio», que dirigía entonces Wilfredo Fernández. En 1917 estaba en «La Discusión» actuando como corresponsal en campaña, con motivo de la revolución surgida en ese año.

En 1917, finalizando el año, fundó conjuntamente con los estimados compañeros en el periodismo Ebaristo Taboada y José M. Capmany, el diario comercial «Mercurio», el que dirigió en esa época de mayor auge y prosperidad, del cual se retiró para fundar la revista «Smart», con la cooperación de los compañeros Alberto Lamar Schwayer y Enrique García Cabrera.

De ahí volvió a «La Noche» en el año 1922, que se editaba con Antonio Iraizos como director, desempeñando el cargo de jefe de información, pasando de nuevo a «La Lucha» el siguiente año con don Antonio San Miguel y don José Hernández Guzmán. En 1929 fue designado redactor de la página mercantil de «Excelsior», de nuevo con Wilfredo Fernández y de ahí pasó a «El País» cuando lo dirigía el doctor Ramón Zaydín.

Asumió en 1931 el control de El Comercio, dirigido por el doctor Isaac Alvarez del Real y poco después, en 1932 volvió a la dirección de «Mercurio», primero con Manuel Camío y posteriormente con José Emilio Obregón. En 1933 fundó la Voz del Aire, siendo éste el primer periódico del aire organizado, conjuntamente con Jesús J. López y Angel Bertematy.

Se retiró después de estas labores del periodismo para ingresar en en 1952 como jefe de propaganda y divulgación del Banco Nacional de Cuba, cargo éste que desempeñaba en los actuales momentos.

Compenetrados con el dolor que en estos momentos embarga a su familia, EXCELSIOR envía su más sentido pésame, a su viuda, la señora Esther Heymann, y a sus hijos: Agustín, Esther y María del Carmen, a su hija política Sofía Otero de Benítez a sus

hermanas ausentes, así como a sus demás familiares.

El sepelio del compañero Benítez se efectuará en horas de la tarde, saliendo el cortejo fúnebre de su residencia: Avenida Central 3610, en el Reparto Kohly.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA